



# Imperio

## Adhesión inquebrantable al Caudillo del pueblo de Barcelona

Con motivo de celebrar el VIII aniversario de su liberación por las tropas nacionales

BARCELONA, 27.—Ayer se celebró el octavo aniversario de la liberación de Barcelona. Los balcones y ventanas amanecieron engalanadas con banderas y colgaduras de los colores nacionales como demostración de la alegría con que los barceloneses han querido conmemorar este nuevo aniversario y expresar su gratitud al Caudillo Franco.

El alcalde ha enviado un telegrama al Generalísimo en nombre de la ciudad y otro al general Yagüe, que mandaba las fuerzas que entraron en Barcelona. También otras autoridades y numerosos particulares han enviado telegramas a El Pardo para reiterar al Caudillo su adhesión inquebrantable. En la cripta de los Caídos de la Jefatura provincial del Movimiento se dijo una misa rezada organizada por la Sección Femenina. A primera hora de la tarde se verificó la anunciada Comida de Hermandad presidida por el gobernador civil.—Logos.

Misa en Málaga por los Caídos de las fuerzas armadas

MÁLAGA, 27.—En la catedral se ha celebrado esta mañana una misa por los caídos de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire organizada por las dotaciones de los buques de guerra surtos en este puerto por expreso deseo del capitán general del Departamento Marítimo de Cádiz almirante Estrada. Asistieron representaciones de los buques de guerra «Calvo Sotelo», «Bidasoa» y lanchas rápidas y de los Ejércitos de Tierra y Aire. Presidió la ceremonia el almirante Estrada acompañado de las demás autoridades civiles y militares y asistieron numerosos fieles. Ofició en la misa el capellán del minador «Calvo Sotelo» y al final de la misa se rezó un responso. Después las autoridades se trasladaron ante la cripta de los caídos y el almirante Estrada dió los Presentes de ritual que fueron contestados. Por último las fuerzas desfilaron ante las autoridades.—Logos.

### Polonia pide la permanencia en el futuro de sus fronteras actuales

LONDRES, 27.—En su informe ante el Consejo de auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores, Polonia pidió formalmente la aprobación en forma definitiva de su frontera actual.—Efe.

Agitado debate para anular una invitación hecha a España por la O. N. U.

NUEVA YORK, 27.—El consejo social y económico de la O. N. U. acordó, tras agitado debate, retirar una invitación que había dirigido a España la comisión internacional penal y penitenciaria para su participación en las deliberaciones de las Naciones Unidas sobre la prevención del crimen.

Representantes de Rusia, Francia y Polonia exigieron la retirada de dicha invitación, alegando que España es miembro de la comisión internacional citada, aunque esa asociación de España con ésta data casi un siglo. No obstante, el delegado francés Henri Auck adujo que, a cubierto de dicha invitación, el régimen español podría intervenir en algunos trabajos de la O. N. U. Por diez votos contra uno y ocho abstenciones, se acordó que la O. N. U. retire la invitación que había dirigido a la comisión internacional penal y penitenciaria.—Efe.

### Marshall recibe al primer diplomático extranjero después de su nombramiento

Y después al representante norteamericano en la O. N. U. Austin

WASHINGTON, 27.—El secretario de Estado ha recibido hoy la visita del primer diplomático extranjero. Sostuvo una entrevista con el embajador del Gobierno de Varsovia, lo cual se considera como un indicio de la importancia que concede el general Marshall al problema polaco. La segunda persona a quien ha recibido Marshall ha sido la del senador Austin, delegado de los Estados Unidos en la ONU. No se ha facilitado comunicado oficial alguno acerca de lo tratado en las conferencias.—Efe.

### EL CONTROL INTERNACIONAL DE LA ENERGIA ATOMICA OBJETO DE ESTUDIO POR MARSHALL

WASHINGTON, 27.—El general George C. Marshall, ha comenzado su segunda semana al frente de su cargo como secretario de Estado, con el estudio del control internacional de la energía atómica. El senador Austin, representante norteamericano en el Consejo de Seguridad y en el comité de energía atómica, ha venido a Washington para consultar con Marshall, antes de que el Consejo de Seguridad reanude la discusión de dicho asunto y del desarme general, el próximo día cuatro de febrero.—Efe.

Después de los dirigentes socialistas continuando tanteando sus fuerzas ante la futura reunión conjunta con los jefes de la U. G. T. La «crisis» ha sido planteada por las demandas de los «ministros» socialistas y de otras filiales. Los que todavía apoyan a Giral son el separatista vasco «ministro de Industria y Navegación», y el comunista Santiago Carrillo, sin cartera. Rafael Sánchez Guerra dimitió a principios de semana y su actitud fue seguida por las amenazas de dimisión del «ministro» socialista de Economía, Enrique de Francisco, y del de Agricultura, también socialista, Trifón Gómez. El diario comunista «L'Humanité» declara que Sánchez Guerra y los dirigentes socialistas reciben órdenes de Indalecio Prieto, en una tentativa para torpedear al «Gobierno» Giral.—Efe.

## Presentó sus cartas credenciales al Jefe del Estado el embajador de la Argentina

### El Caudillo y el ilustre diplomático conversaron durante una hora después del acto protocolario

### A la ida al Palacio y al regreso al hotel Ritz el señor Radio fue ovacionado por la multitud estacionada en el trayecto

MADRID, 27.—El embajador de la Argentina doctor Radio, ha presentado en la mañana de hoy sus cartas credenciales al Jefe del Estado en el Palacio de Oriente.

A las once y cuarto de la mañana llegó frente al hotel Ritz la guardia mora de S. E. el Jefe del Estado. A esta hora multitud de personas se hallaban estacionadas a lo largo del trayecto que había de recorrer la comitiva. Multitud de banderas garraldes y colgaduras pendían de mástil y balcones. A las doce y cuarto el barón de las Torres llegó al hotel donde se hospeda el doctor Radio y después de cumplimentarle ocupó un coche con el embajador poniéndose la comitiva en marcha hacia el Palacio. En primer término una sección de motoristas de la guardia municipal; a continuación el coche conduciendo al nuevo embajador y al primer introductor de embajadores. Seguía la escolta mora; detrás en otros coches el encargado de Negocios de la Argentina, señor Labouge y el señor Merry del Val; agregado aéreo, brigadier Sustaita; agregado militar, coronel Ferrera; doctor Molina, consejero económico; secretario de la Embajada, señor Díaz de Vivar; agregado cultural, señor Casal; agregado civil, señor De la Hoz; consejero, señor Ponte y agregado cultural honorario, Lola Membrives. Una gran muchedumbre siguió a la comitiva dando incesantes vivas a la Argentina a Franco y a Perón, acompañando al nuevo embajador hasta la plaza de Oriente. En todo el trayecto numeroso público estacionado en las aceras de la Gran Vía Plaza del Caudillo y calle de Bailén y en los balcones del trayecto saludó el paso del embajador con incesantes aplausos. En la fachada principal de Palacio y en la Plaza de la Armería fuerzas de la Casa Militar de S. E. con bandera y banda de música rindieron honores e interpretaron el himno nacional argentino.

El embajador fué recibido por el Gobierno pasando al Salón del Trono donde presentó las cartas que le acreditan como embajador ante S. E. el Jefe del Estado. Durante cerca de una hora el Caudillo y el doctor Radio conversaron en el salón Gasparrini asistiendo a la entrevista el ministro de Asuntos Exteriores. A la una y media emprendió el regreso siguiendo el mismo itinerario que a su llegada, acompañándole el entusiasmo popular hasta el hotel donde se hospeda.—Logos

Con asistencia del ministro de Educación se inauguraron las sesiones del VII pleno del Consejo de I. C.

MADRID, 27.—Se han inaugurado solemnemente esta mañana con asistencia del ministro de Educación las sesiones del VII pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

A las diez y media de la mañana en la iglesia del Espíritu Santo, capilla del Consejo, se celebró una misa oficiada por el obispo de Madrid-Alcalá y a la que asistieron los ministros de Educación y Obras Públicas y gran número de consejeros e ilustres personalidades de la ciencia española. A continuación en el salón de actos del edificio central del Consejo se celebró la solemne sesión de apertura. Con el señor Ibáñez Martín presidieron el ministro de Obras Públicas, el doctor Eijo y Garay, el doctor Leite Pintos, vicepresidente del Instituto para alta cultura de Portu-

## Ayuda y sumisión al comunismo mundial representa la retirada de Madrid del embajador británico

### Declaró en la Cámara inglesa el diputado conservador Smither

LONDRES, 27.—El diputado conservador sir Waldren Smither ha declarado en los Comunes que la retirada del embajador británico en Madrid no representa más que una ayuda y sumisión al comunismo mundial. Esta declaración fué hecha durante un intercambio de observaciones en el que el también conservador sir Patrick Hammond preguntó al ministro Hector Mac Neil si no era un poco apresurada la retirada de sir Victor Mallet.—Efe.

Bevin recibe al embajador soviético

LONDRES, 27.—El embajador soviético en esta capital, Zarubin, ha

hecho su primera visita a Bevin en el Foreign Office, esta tarde. En los círculos oficiosos se cree que en la entrevista fué discutida la ampliación de la duración del tratado de alianza anglosoviética de mil novecientos cuarenta y dos mediante la supresión en el texto actual de las «reservas» a que Stalin hizo referencia en su reciente intercambio de mensajes con el secretario del Foreign Office.

Por otra parte y de fuente fidedigna se afirma que el borrador del propuesto tratado de alianza anglofrancesa está ya muy adelantado por el Foreign Office, si bien no ha sido discutido por el Gabinete con los franceses está discutiéndose el método a seguir en las negociaciones.—Efe.

## Francia obliga a los refugiados rojos españoles a enrolarse en la Legión Extranjera

### Y después envía aquellas unidades a Indochina a luchar contra los vietnamitas

### Los periodistas zamoranos honrarán mañana a su Patrono excelso San Francisco de Sales

Mañana día 29, se celebra la festividad de San Francisco de Sales, Patrono excelso de los periodistas españoles. Con tal motivo, la Asociación de la Prensa de nuestra capital ha organizado en honor del Santo una Misa que tendrá lugar a las diez y media de la mañana en la iglesia parroquial de San Vicente Mártir ante la imagen de San Francisco de Sales que modeló y regaló a la agrupación de periodistas el prestigioso escultor don Celestino Roig Artigas. Por la tarde a las siete, todos los periodistas zamoranos celebrarán una reunión íntima en la que será servida una copa de vino español. Todos los señores socios de la Asociación de la Prensa se considerarán invitados a estos actos por la presente nota.

### Entretanto, los secuaces de Giral abandonan al boticario que acaba por "dimitir"

BARCELONA, 27. Por noticias recibidas de Francia parece que entre los refugiados españoles reina gran indignación con motivo del reciente envío a Indochina de grandes contingentes de ellos que fueron incorporados a la legión extranjera francesa por medio de coacciones. Se agrega que la opinión pública considera «peligroso» el empleo de rojos españoles en la campaña de Indochina, porque se teme que se pasen a los rebeldes del Viet-Nan, teniendo en cuenta que el movimiento independiente de Indochina cuenta con el apoyo de Rusia. Finalmente se aclara que entre los rojos españoles de Francia se afirma que varios importantes cargamentos de víveres y otros artículos de primera necesidad que les fueron enviados por sus correligionarios de Méjico no han llegado a su poder, sospechando que los franceses se han incautado de todo ella.—Efe.

Martínez Barrio, según anuncia la agencia «United Press».—Efe.

Tormentosa reunión del «Ministerio Giral»

PARIS, 27.—Nuevos informes sobre la crisis planteada en el llamado «Gobierno» de Giral dicen que éste presentó la dimisión a Martínez Barrio después de una tormentosa reunión ministerial que duró 25 minutos. En ella, renunciaron a sus puestos cuatro de los titulados «ministros republicanos en el exilio». Las dimisiones de los cuatro «ministros rojos» y del Gobierno entero, como consecuencia de ellas, no han producido sorpresa, a causa de la reciente oposición registrada en las últimas semanas contra la política de Giral. Los «ministros» que provocaron la dimisión de Giral han sido Trifón Gómez, socialista, de Inmigración; Enrique de Francisco, socialista, de Economía; José Leite, sindicalista, de Agricultura; y Horacio Prieto, de Obras Públicas.—Efe.

La zancadilla dicen que fué de D. Inda

NUEVA YORK, 27.—En una información fechada en París la agencia «United Press» dice que José Giral, con sólo dos «ministros» apoyándole sin reservas, se encuentra con una crisis política ante sí mien-

### Continúa el frío intensísimo extendiéndose por toda España

La ola de frío que desde hace días nos ha invadido continúa en todo su rigor y dureza extendiéndose no sólo a la Península Ibérica entera, sino también a todo el continente europeo. Las noticias recibidas de Portugal, Inglaterra, Francia, Italia y Austria principalmente así lo confirman. Las nevadas son en casi todas partes copiosísimas, habiéndose interrumpido en muchos países las más importantes comunicaciones. La opinión de los observatorios es imprecisa y al parecer, en tanto no deje de soplar el fuerte viento procedente de la zona ártica, continuaremos padeciendo estas heladas temperaturas.

Las noticias que siguen a continuación dan cuenta de la importancia y de la amplitud de este gran temporal de frío y nieve.





